

La République du Centre, 16 décembre 2014

LA SOURCE ■ Repas des séniors

Samedi, le club des séniors de La Source a fêté la fin de l'année avec un repas, salle Fernand-Pellicier. « 84 personnes participent à ce moment festif. C'est le point fort de l'année, et je souhaitais accueillir tous les convives



REPAS. Le temps fort de l'année pour les séniors du quartier.

dans une ambiance conviviale et dans un décor très agréable, en compagnie des élus », a commenté Huberte Bazin, la présidente. ■